

In eigener Sache

Unsere liebe, gute Lilo Kohlschreiber schreibt:

Lieber Franz,

leider muss ich Dir mitteilen, dass ich den Boten nur noch im März 2010 verschicken kann.

Es tut mir leid, dass Du nun jemanden anderen finden musst, der dies übernimmt.

Mit lieben Grüßen

Alfred und Lilo

Liebe Lilo,

selbstverständlich verstehe ich das und wünsche Dir von ganzem Herzen gute Besserung

All „deine“ Mramoraker

Franz Apfel

Liebe Lilo wir bedanken uns bei Dir für die viele Arbeit und die Zeit, die Du als Schriftführerin und die Versendung des Boten aufgebracht hast.

HOG Mramorak

Friedhofskapelle

Vom 25. – 27. Februar waren wir, Peter Zimmermann, Helmut Jung und ich (Franz Apfel) in Mramorak und haben alle offenen Fragen abgeklärt, sowie die Bauarbeiten an die

Firma Art Projekt“, Kovin, vergeben. Wir haben den ersten Spatenstich am Friedhof vollzogen (siehe auch Bildbericht). Mitte April wird der Bau soweit fertig, dass Peter Zimmermann, Helmut Jung und ich den Innenausbau und die restlichen Arbeiten erledigen werden.

Mramorak Reise zur Einweihung

Wir werden im Mai nach Mramorak fahren und unsere Kapelle am Pfingstsonntag einweihen. Der Abreistag ist der 19 Mai und der Tag der Rückfahrt ist der 25. Mai. Ob wir mit dem Autobus fahren oder fliegen ist abhängig von der Teilnehmerzahl. Der Fahrpreis mit dem Bus dürfte sich um 600 Euro bewegen, wenn wir fliegen ist die Frage, was wir für einen Preis bekommen.

Um rechtzeitig disponieren zu können, bitte ich um verbindliche schriftliche Anmeldung bis spätestens 15. April 2010 an:

Franz Apfel

Lenggrieser Str. 39 ½

83646 Bad Toelz